

将来の目標に向かって職業体験！

～大湊高校1年生 東通中学校2年生 職業体験学習～



2日目は、10月19日に行われた高等学校駅伝競走大会のコース整備を行いました。前日の台風の接近により、午後の研修は中止となりました。

1日目は公務員としての心構えや、組織・仕事の内容、法律などの説明が行われましたが、午後からは風力発電所など村内は中止となりました。

この就業体験は、ビジネスマナーや勤労の大切さを体験し、望ましい職業観を養うために、体験先も生徒自らが考え実施しているものです。

10月16日～17日の2日間、大湊高校1年生の上路良太郎くん（早掛平）が役場で就業体験を行いました。

この就業体験は、ビジネスマ

ナーや勤労の大切さを体験し、望ましい職業観を養うために、体験先も生徒自らが考え実施しているものです。

1日目は公務員としての心構えや、組織・仕事の内容、法律などの説明が行われましたが、午後からは風力発電所など村内は中止となりました。

2日目は、10月19日に行われた高等学校駅伝競走大会のコース整備を行いました。前日の台風の接近により、午後の研修は中止となりました。

3日目は、10月29日～30日には、東通中学校2年生の田中夢斗くん（砂子又）、大槻内輔くん（岩屋）、花部元氣くん（白糠）が、役場で職場体験学習を行いました。

東通中学校では、職業体験を行いました。

1日目は野牛川レストハウス隣の東通村生産物等直売所での販売体験を行い、荷降ろしや商品の陳列など開店前の準備を行っています。

2日目は、10月19日に行われた高等学校駅伝競走大会のコース整備を行いました。前日の台風の接近により、午後の研修は中止となりました。

3日目は、10月29日～30日には、東通中学校2年生の田中夢斗くん（砂子又）、大槻内輔くん（岩屋）、花部元氣くん（白糠）が、役場で職場体験学習を行いました。



通して地域で暮らす人々の思いや営みに気づき、社会人としてのマナー・や常識を身につけ、望ましい勤労観・職業観を培うことを目的に、2年生全員を対象に行っています。

1日目は野牛川レストハウス隣の東通村生産物等直売所での販売体験を行い、荷降ろしや商品の陳列など開店前の準備を行っています。

2日目は総務課で郵便物の仕分けやパソコンを使っての文書作成業務を行いました。また、越善靖夫村長と面談して将来は役場で働きたいと伝えたところ

伝いました。村で獲れる海産物や野菜の種類の多さに驚いていた様子でしたが、訪れたお客様に元気に応対していました。



2日目は総務課で郵便物の仕分けやパソコンを使っての文書作成業務を行いました。また、越善靖夫村長と面談して将来は役場で働きたいと伝えたところ「学校の勉強に加え、本をたくさん読んで、読み書きをしっかりと身に着けるよう頑張ってください」と激励を受けました。

大湊高校生、東通中学校生の皆さん、将来の夢を現実のものとできるよう頑張ってください。